

Partenaires du projet

Ministère de la Justice, de la Législation et des Droits de l'HommeLe projet a nécessité l'accord du Ministre en charge de la Justice au Bénin, ainsi que la collaboration du personnel du Tribunal de Première Instance de Cotonou dont les greffiers formés agissent présentement comme équipe éditoriale. L'Agence canadienne de développement internationalL'Agence canadienne de développement international (ACDI) a contribué au projet dans le cadre d'un programme de partenariat avec les pays en développement afin de renforcer leur capacité en matière de bonne gouvernance. Univertic SolutionsEntreprise canadienne de consultants en technologies représentée par Alain Patrick Medenou, Univertic Solutions a contribué au projet en finançant son volet technologique. Le site Internet est réalisé et hébergé par l'entreprise qui a également fourni des prestations en matière de conseil et formation.